

## INFORMATIONS

---

Par [papinos](#) Posté le 28/11/2020 à 14h24

Bonjour étant handicapé à cause de un grave accident de voiture avec alcool et drogue dans le sang plus fatigue enfin jeunesse par moment je ressent le (besoin ) de prendre une bière ou verre d'alcool par jour etc

## 1 RÉPONSE

---

[Choubidou](#) - 01/12/2020 à 09h44

Bonjour papinos

L'alcool n'est pas interdit et se partage traditionnellement dans la joie. Mon avis est que s'il est consommé pour surmonter un mal être et en plus seul il peut alors être dangereux. Il n'offre en rien de solution.

Auriez vous quelqu'un à qui parler? Pouvez vous Faire des choses qui vous plaisent ? Un handicap n'empêche pas de faire des choses intéressantes...

Les coups de mou ça arrive . Ne vous laissez pas engluer dedans...

Au plaisir

---